

Mitteilung

Erhöhte Raumtemperatur im Messcontainer

Am 09.06.2024 kam es in der im Rückbau befindlichen Wiederaufarbeitungsanlage Karlsruhe (WAK) zum Ansprechen einer Hoch-Warnung der Raumlufttemperatur (30 °C) im Messcontainer der Fortluftüberwachung. Die Temperaturüberwachung dient dem Schutz der Messgeräte. Die zulässigen Betriebstemperaturen der Messgeräte wurden nicht überschritten. Die Fortluftüberwachung war im gesamten Ereigniszeitraum ohne Einschränkungen verfügbar. Die Kältemaschine wurde eingeschaltet und damit der Raum bestimmungsgemäß gekühlt.

Die zuständige Aufsichtsbehörde wurde informiert. Das Ereignis hatte keine Auswirkungen auf das Personal, den sicheren Betrieb der Anlage und die Umwelt.